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　埼玉県春日部市出身。
　2005年から2016年までの12
年間、サンフレッチェ広島に在
籍。この間、エースストライカー
として3度のJ1優勝（2012、
2013、2015年）に貢献。2012年にJ
リーグMVPと得点王を獲得し
たほか、ベストイレブンを2度、
フェアプレー個人賞を3度受
賞。日本代表としても活躍。2012
年度には、広島市民賞を受賞。
　他チームへ移籍後も、広島が大好きな気持ち（広島愛）が変わ
ることはなく、被災地でのボランティア活動などさまざまな形
で今も広島と深い絆で結ばれている。
　2020年12月、21年間の現役生活に幕。J1・J2通算220得点は歴
代最多（J1通算161得点は歴代2位）。
　現在は千葉を拠点に、解説者や指導者として活躍。昨年Jリー
グOB会の2代目会長に就任。

佐藤寿人さんのサイン色紙をプレゼント
【応募方法】はがきに、住所、氏名、年代（20代など）、電話番号、本
対談へのご意見・ご感想、新春市長対談に取り上げてほしいテー
マ、サイン色紙希望と必ず記入の上、1月14日㈮（必着）までに、
市役所広報課（〒730-8586 住所不要）へ。ファクス（Ｆ504-2067）
または市ホームページからも応募可（応募は1人1通）。抽選3人
※当選者（市内在住）の発表は
発送をもって代えさせていた
だきます（1月下旬発送予定）。
個人情報は賞品の発送と読者
層の調査に利用します

サッカースタジアム内観図
（イメージ図）

追加接種（3回目接種）用の接種券が届かない人へ
　市に住民票があり、2回目
の接種を終了してから8カ
月たっても、追加接種用の接
種券が届かない場合や接種
券を紛失した場合は、各区役

所の地域支えあい課窓口な
どで申請してください。
詳しくは、市ホーム
ページで。

■申請に必要な書類
●接種券発行申請書【追加接種（3回目接種）用】　（市ホーム
ページからダウンロード可）　●1、2回目接種の接種済証、
接種記録書、予診票の写しのいずれか　●本人確認書類（運転
免許証、健康保険証、マイナンバーカードなど）　●代理人によ
る申請の場合は、委任状と代理人本人確認書類
追加接種用の接種券が届かない人の例
●他市町村で2回目接種後、市内へ転入した人　●海外で2
回接種した人※　●海外在留邦人向け新型コロナワクチン
接種事業で2回接種した人※　●職域接種で2回接種し、ま
だ接種券を提出していない人　など
※ファイザー社、武田／モデルナ社、アストラゼネカ社のワ
クチンを接種した人に限る
問広島県新型コロナウイルスワクチン接種コールセンター

（T513-2847）

というまちがにぎわうよう、
もちろんスポーツ、サッカー
で喜べる機会が増えるよう、
自分自身もいろんなことに取
り組んでいきたいので、同じ
広島市民としていいまちにし
ていけるよう頑張っていきま
しょう。

※広島広域都市圏　広島市の都
心部からおおむね60㌔の圏内に
ある、東は三原市エリアから西
は山口県柳井市エリアまでの25
市町で構成される圏域

それが本当にできたら、「世界
に誇れるまち」になるのでは
ないかと思っています。
佐藤　広島を離れて5年とい
う月日がたちますが、離れて
も広島の人たちが声を掛けて
くれるし、温かく見守ってくれ
ているのを感じます。広島で
暮らしていた12年間はもちろ
ん、離れてからの5年も広島
の人に支えてもらいました。
広島に戻ってきて、広島を愛
する仲間として、もっと広島

ぶことをみんなで共有できる
ようにするという方針でやり
たいんだ、というのを貫いた
んです。いいところ取りして、
住んでいる人や困っている人
には知らんぷりというのでは、
共助とか平和につながらない
じゃないですか。スタジアム
が出来上がったら、近隣の人
たちが市内外から来る人と
一緒になって楽しめる場所に
なったらと願っています。

佐藤　初めて耳にする話ば
かりですね。協力くださった
たくさんの人々に、改めて感
謝の気持ちを伝えたいです。
近隣の人にもスタジアムが
あって良かったと、憩いの場
と感じてもらえるよう、自分
たちも地域の人に向き合って
いきたいなと思います。昨年
5月に建設予定地を拝見しま
したが、本当に素晴らしい場
所で、世界でもまれな「街なか
スタジアム」になると期待し
ています。このイメージパー
スを見ても、臨場感があって、
もう楽しみしかないですし、
自分も何かの形で、ピッチに
立つ機会があればなと思い
ます。
市長　夢が広がりますね。完
成したピッチでいつか寿人さ
んの姿を見ることができるか
もしれませんね。

佐藤　旧市民球場跡地を含
む中央公園全体は、これから
どうなっていくんですか。
市長　花と緑と音楽があふれ
るような場所にしたいですね。
音楽をいっぱい流してもらっ
て、周囲には桜並木があるとか
ね。そこを通って平和記念公
園に行けるような、平和の回遊
ルートとして人が集まる、にぎ
わいのある場所にしたいです。
時間はかかりますが、しっかり
議論して、調整できるところは
意見をどんどん取り入れて、
魅力あるまちづくりを進めて
いきます。もっともっと変わり
ますよ。
佐藤　すごく楽しみです。

広島は、第二の故郷
以上の場所

市長　寿人さんには多くの市
民が広島に戻ってきてほしい
と願っているはずです。どの
ように考えておられますか。
佐藤　広島は僕にとって第二
の故郷、いえ、それ以上の場所
です。家族も広島が好きで、お
好み焼きをヘラで食べるよう
になった子どもたちも戻りた
いと言ってくれているので、今
年中には広島に帰ってこよう
と思っています。選手の育成や
その環境づくりもやっていき
たいですし、将来は監督になり
たいという目標もあります。

市長　ありがとうございます。
広島の心を理解されている寿
人さんには、帰ってきて広島の
まちづくりを一緒にやってい
ただけると期待しています。
佐藤　僕にとっては、やっと
広島人に戻れるという思いな
ので、また住民の一人として、
市のために尽力していきたい
です。よろしくお願いします。

これからの広島市、
これからの佐藤寿人

市長　市にはさまざまな人々
がいますが、最初に申し上げ
たように、全員が伸び伸びと
気持ちよく過ごせる…、つま
り「平和なまち」だと思ってい
ただけるための工夫をし、市
民の皆さんには、まち全体を
自分のすみかと思っていただ
けるようにしたいですね。そう
いったとき、まちには利便性も
静寂な空間も必要だし、にぎ
わいも必要になります。いろん
な要素をうまく取り込んで、
広島市という枠組みだけじゃ
なく、広島広域都市圏（※）と
いっているんですけど、近隣
市町も含めて共存すると、み
んながより幸せな生活を送れ
るんだなというふうに、そう
感じていただける市というも
のを目指していきたいです。
広島と仲のいい地域を増やし
ていきたいですね。近隣市町
の皆さんには、広島市という
地域があるから自分たちも充
実した生活を送れているなと
思っていただけるような、そん
なまちにしていきたい。理想
ではありますが、それくらいの
野望を持ってやっています。

旧市民球場跡地に、2023年に開
業予定のイベント広場（屋根空
間のイメージ図）
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